

Nations Unies,

À qui de droit,

Nous vous demandons de vous penchez concrètement sur le génocide du peuple francophone par assimilation qui dure depuis plus de trois siècles, soit de 1763 à aujourd'hui dans l'Amérique du Nord, plus précisément au Canada. Et que des actions concrètes soient prises au plus tôt pour mettre fin à cette situation.

Voici ce que le peuple francophone a subi: **Les rudes épreuves du français au Canada:**

<http://canadalibre.ca/rudes-epreuves>

Nom, prénoms:

Villes:

Région:

Pays: